

## Intégration réussie à la 298<sup>e</sup> Dion-Valmont

Cette rencontre est la réalisation de mon projet de stage de première année. Je voulais créer un lien entre les résidents de l'Essentiel et mon Unité scout (la 298<sup>e</sup> de Dion-Valmont).

La première rencontre s'est faite en octobre dernier, dans notre local scout. Quelques Animateurs ont préparé une journée d'animation pour une dizaine de résidents. On a fait un jeu à postes avec une course-relais, une chaîne humaine et un jeu sur l'odorat. Après une bonne heure de marche et un pain saucisse au barbecue, la journée s'est terminée par des crêpes au soleil à l'Essentiel avec tous les résidents. Tout le monde est rentré super content de cette journée !

### D'une journée à deux week-ends

La rencontre avec les résidents s'est ensuite prolongée par un week-end à l'Essentiel avec la Colonie. Certains résidents ont accompagné les Castors pendant leurs activités et ceux-ci ont participé à la vie de l'Essentiel en donnant à manger aux chevaux ou encore en faisant la vaisselle.

La collaboration s'est enfin conclue par notre week-end d'Unité qui avait lieu à Malmedy. Paul, un résident autiste, est venu passer le week-end avec nous. Dès son arrivée, il a tout de suite été présenté et intégré aux activités. Les Castors l'avaient déjà rencontré à l'Essentiel et Paul était venu assister à une réunion Louveteaux. Les enfants étaient souvent intrigués par ce que voulait dire Paul car il ne parle pas mais s'exprime avec le langage Sésame, c'est-à-dire avec des signes. Nous avons envoyé quatre équipes pour un jeu de piste ; Paul faisait partie d'une des équipes qui l'a entièrement pris en charge. Tout s'est très bien passé et l'équipe est revenue avec un sourire jusqu'aux oreilles !

Paul a participé activement à la vie scout en aidant à mettre la table, en participant aux différentes activités ou encore en animant les rassemblements par son comportement de blagueur ! Par exemple, lorsqu'un Animateur avait fini d'expliquer un jeu, il demandait aux enfants si quelqu'un avait une question et systématiquement Paul levait la main et rigolait.



Ou encore, lors de la distribution des bonbons, il se replaçait chaque fois un peu plus loin espérant qu'on n'allait pas se rendre compte qu'il était déjà passé et qu'il en avait déjà reçus !

Ce week-end était génial. On a tous beaucoup ri et, en interrogeant certains Castors et Louveteaux, ils étaient contents d'avoir rencontré Paul qu'ils qualifient de très gentil et de drôle.

Anaïs, Resp. Meute ■



*Notre Mouvement collabore depuis quelques années avec L'Essentiel, en proposant à des résidents de participer à nos activités ou en suscitant les rencontres avec nos membres dans le cadre d'animations scouts. Toi aussi tu désires vivre un projet similaire à la 298<sup>e</sup> Unité ?*

Contact : [info@sgp.be](mailto:info@sgp.be) – 02/539 23 19.



## 21<sup>e</sup> Lasne

Les scouts de la 21<sup>e</sup> de Lasne prennent la pose pendant une activité "Vivre les différences" sur l'égalité homme/femme.

